Wir trauern um Monika Fischer



Die Chorgemeinschaft Irschenberg hat überraschend eine langjährige, präsente Mitsängerin verloren.

Monika sang bei uns seit ca. 20 Jahren als Sopranistin, half dank ihres Timbre auch mehrmals im Tenor aus.

Sie war aber auch eine gute Freundin und ein integrierter Teil unserer Chor-Familie.

Wir trauern um Monika Fischer.

Unser großer Respekt gebührt Monika auch, dass sie wöchentlich den weiten Weg von Erding zu den Chorproben auf sich nahm. Nach der Probe noch zusammensitzen und ratschen, das war trotz der langen Rückfahrt meistens drin. Später dann, als sie vor einigen Jahren nach Eggenfelden in ihre alte Heimat umsiedelte, kam sie immer wieder zu den Proben nach Irschenberg. Sie kam und sang immer mit großem Engagement und war uns eine starke Unterstützung.

Monika war bei den meisten unserer Auftritte in der Region und auch im Ausland aktiv dabei, wie auch bei den jährlichen Proben-Wochenenden in den bayerischen Musikakademien und vielen anderen Veranstaltungen mehr.

Monika, unser Herr schenke Dir ein ewiges Leben, Du bleibst in unserer Erinnerung!